

ETOILE DU CHEMIN

Mars 2012



Journal

Association des pèlerins et amis des chemins de St-Jacques

457 rue Beauport

Shédiac, N.-B. E4P 1G4

etoileduchemin@hotmail.com

506-532-8012

Association acadienne des pèlerins et amis des chemins de St-Jacques.

***Rencontre de départ des pèlerins
Réunion annuelle des membres***

Le dimanche 25 mars 2012

Parc National Kouchibouguac (centre d'information)

- 9h30 Rencontre au centre d'information du Parc National Kouchibouguac
- 10h00 Présentation des futurs pèlerins.
Départ pour une marche de 10 kms
Une marche de 4 Kms est aussi prévue pour ceux qui le désirent....
- 12h00 Dîner à la bonne franquette. Chacun est responsable de sa nourriture.
Jus disponible sur place.
- 13h00 Réunion d'affaire.
Cérémonie de remise du carnet des pèlerins.

En cas de pluie, la marche aura lieu pour ceux et celles qui le désirent. Vous pouvez contacter Roberte Léger au 523-8906 (m), Clovis Jacob au 532-8012 (m), 533-6639 (c) ou Louis René Comeau au 523-6836 (m), 955-5684 (c) le matin de la rencontre.

Si vous avez des points pour l'ordre du jour de la réunion d'affaires, les faire parvenir à Clovis Jacob.

Ceux et celles qui veulent apporter des photos ou souvenirs de leur pèlerinage pourront les exposer.

Pamplona, sur le camino Francès

Vous passerez par Pamplona après quelques jours de marche sur la camino Francès. Vous verrez aussi le nom Iruna puisque cette ville porte aussi son nom en basque. Pamplona, ou Iruna selon les cas, est la capitale historique de la province de Navarre. C'est une ville fortifiée et ses murailles vous impressionneront sans doute.

Renommée pour son festival de la St-Firmin qui a lieu du 6 au 14 juillet, Pamplona a été mis pour ainsi dire sur la map depuis 1926 par l'auteur bien connu Ernest Hemingway. C'est en effet de sa chambre d'hôtel que Hemingway suivit la course de taureaux dans les rues de la ville. Il en fera la description dans son roman **Le soleil se lève aussi (The sun also rises)**.

Avis aux intéressés : la chambre de Hemingway est toujours disponible au Grand Hotel La Perla. Demandez pour la chambre 217. Vous passerez une belle soirée dans cette chambre historique pour environ 655\$ plus les taxes en dehors de la période de la fiesta de St-Firmin autrement pendant la semaine de la fiesta, il vous faudra déboursier 2,251\$ par nuit à condition de louer la chambre pour une période de 5 jours consécutifs. Faites le calcul.

Plus modestement, vous pouvez vous permettre d'aller prendre votre repas du soir dans le restaurant **Cafe Iruna** que fréquentait l'auteur. C'est une très belle salle et le prix du repas est abordable. Menu du jour à 12 euros en 2011. Vous pouvez même aller au petit bar de ce même restaurant : vous y trouverez une statue grandeur nature de Hemingway s'appuyant sur le bar... Ça vaut au moins une photo...



Autre attraction de la ville, c'est l'église même de St-Firmin. Avant la fin de votre visite, n'oubliez pas d'observer le plancher en bois de l'église... On y voit des chiffres sculptés pour marquer l'emplacement des tombes sur lesquelles vous avez marché pendant votre visite...

Buen camino...

Conférence de David et Claire Babineau

Dans le cadre des activités du Carnaval d'hiver de Shédiac, deux de nos membres ont présenté une conférence sur le camino.



Une quarantaine de personnes dont plusieurs futurs pèlerins, ont assisté à cette très intéressante conférence...

LES GRANDS EXPLORATEURS

Vendredi, le 16 mars 2012

20h00

Salle de spectacle du Pavillon Jeanne de Valois
Université de Moncton

Admission : 17.50\$ adulte
10.50\$ étudiant
Frais de billetterie de 2.50\$

Réservation des billets au 858-4554 avec cartes de crédit. A la porte aussi le soir de la conférence mais seulement s'il reste des sièges...

Documentaire commenté en direct sur scène par Alain de la Porte.

Vous pouvez faire une recherche sur internet avec le nom du conférencier pour visionner la bande annonce de la conférence...

POSTES À COMBLER : EXÉCUTIF DE L'ASSOCIATION

Rappel de nos règlements :

Article 5

Les affaires de l'Association sont administrées par un conseil d'administration composé de quatre personnes. La durée d'un mandat au conseil d'administration est de 2 ans renouvelable. Les quatre membres sont élus lors de l'assemblée annuelle. A la première réunion du conseil d'administration, les quatre élus décideront de leur poste.

Nous avons donc 4 postes ouverts pour le conseil d'administration.

Les intéressé(e)s voudront bien faire parvenir leur nom à Clovis Jacob avant l'assemblée annuelle...